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积极探索，砥砺前行—— 

团区委一行调研指导我校团委工作 

 

2月 22日下午，团区委书记郑珊、 团区委组宣部部长

冯冰蟾一行赴江苏省联合职业技术学院淮安工业中专办学

点 江苏省淮安工业中等专业学校实地调研团委工作。副校

长朱文平，团委书记朱虹静及工作人员一同参加调研交流会。 
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会上，工业中专副校长朱文平对淮安团区委一行的到来

表示热烈欢迎，希望团区委能不吝指教，为我校团委工作发

展提出宝贵意见。 

团委书记朱虹静汇报了当前我校团委工作的具体情况

以及下阶段工作思路，我校优秀社团汉服社、手工社和“毓

秀”经典诵读社团分别做了交流展示。 
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在听取工作汇报后，郑珊书记调研了我校 3D 打印社团

基地、心理咨询室和团员活动阵地等点位，对我校团委工作

给予充分肯定，认为我校团委配齐配强了团委干部，活动开

展形式多样，思想引领实效明显。郑书记也对我校团委工作

提出了新的要求。她指出，我校高度重视心理咨询室建设工

作，下一步要加强心理咨询工作的主动性和实效性，争取让

更多学生从中受益。同时，社团活动的整合以及青年志愿者

的积极性调动等问题的解决也有待我校团委在实践中逐步

探索具有职业院校特色的解决方案。 

最后，朱虹静书记表态发言。我校团委将以本次调研指

导为契机，进一步加强学校团委建设，以党建带团建，将我

校的共青团工作推上新的高度。 

（图文：周霞、胡伟申 审核：卢松、戚晓燕） 

 


